

SEPTEMBRE 2024 – AMÉLIORATION DU CALCUL DE L'ALGORITHME DU WORLD TENNIS NUMBER DE L'ITF

PRINCIPAUX CHANGEMENTS APPORTÉS AU CALCUL DE L'ALGORITHME DU WTN

1. Comme pour tout algorithme, il est important de s'assurer de sa précision et, après avoir suivi de près les données des joueurs juniors et leurs changements au fil du temps, il est devenu de plus en plus évident que certains joueurs sont initialement évalués à un niveau trop élevé. En ajustant l'endroit où les joueurs commencent leur parcours sur l'échelle du WTN, ils verront désormais une plus grande amélioration de leur cote au fur et à mesure que leur niveau s'améliore.
2. Nous permettons aux joueurs d'atteindre plus rapidement à leur « véritable » niveau de compétence à partir de la cote initiale qui leur a été attribuée. Cela signifie que lorsqu'un joueur se voit attribuer une cote initiale trop basse ou trop élevée, il passera à une cote plus précise beaucoup plus rapidement dès ses premiers matchs.
3. Chaque match que vous jouez compte pour votre cote, mais il est important que le changement de cote reflète la différence de capacité. C'est pourquoi nous avons écouté les commentaires et étudié les données. Les joueurs verront désormais des changements moins importants dans leur WTN lors des matchs où ils perdent contre un joueur supérieur. Cependant, les joueurs verront toujours une forte augmentation de leur cote s'ils battent un joueur ayant une cote nettement supérieure.

FOIRE AUX QUESTIONS

Q : Je suis un joueur junior (18 ans et moins), quel sera l'effet sur mon World Tennis Number actuel ?

La plupart des joueurs juniors verront leur cote diminuer à la suite des changements. Ceci est dû au fait que la cote initiale trop forte de certains joueurs juniors fait baisser la cohorte. Les cotes des joueurs reflètent désormais plus fidèlement l'âge, avec une augmentation générale progressive de la cote initiale à partir de 10 ans.

Q : Je suis un joueur adulte (18-40 ans), quel sera l'effet sur mon World Tennis Number actuel ?

La majorité des joueurs adultes ne devraient s'attendre qu'à des changements mineurs de leur WTN. Les joueurs jouant de nombreux matchs contre des juniors se rapprocheront probablement de 40.

Q : Je suis un joueur (40 ans et plus), quel sera l'effet sur mon World Tennis Number actuel ?

Les joueurs de tennis des maîtres verront des changements relativement faibles de leur WTN dans les deux sens de l'échelle en fonction de la pondération de leurs résultats de matchs. Certains connaîtront des différences plus importantes que d'autres en raison du profil des adversaires qu'ils ont affrontés.

Q : Cela affecte-t-il le WTN du double ?

Oui, les mêmes principes s'appliquent.

Q : Pourquoi l'ITF procède-t-elle à ces changements ?

Les modifications auront pour effet de positionner les joueurs sur l'échelle de manière à mieux harmoniser les populations de joueurs du monde entier. L'amélioration de la précision permettra également aux joueurs d'être plus confiants lorsqu'ils choisiront eux-mêmes leurs adversaires.

Q : À quel moment ces changements entreront-ils en vigueur ?

Le calcul de la cote du mercredi 11 septembre utilisera le calcul amélioré qui sera rétroactif afin d'inclure tous les résultats dans le système.

Q : Est-ce que cela signifie que mon ancien WTN était erroné ?

Votre WTN était exact dans votre cohorte de joueurs et le restera avec les changements. Ce qui changera principalement, c'est votre numéro par rapport aux joueurs qui ne font pas partie de votre réseau. Le WTN est conçu pour refléter fidèlement les aptitudes de tous les joueurs, et ces changements permettront aux joueurs de toujours trouver un match compétitif, indépendamment de facteurs tels que l'âge. Les changements améliorent la précision du WTN.

Q : Pourquoi ma cote est-elle moins bonne ?

Votre dernier numéro correspondra désormais davantage à la catégorie d'âge dans laquelle vous évoluez. Veuillez vous référer aux questions 1, 2 ou 3 pour connaître l'incidence précise par rapport aux groupes d'âge.

Q : Je me suis inscrit à un tournoi après le mercredi 11 septembre, comment cela affectera-t-il mon inscription ?

Les tournois ITF dont la date limite d'inscription se terminait la semaine du 11 septembre ne seront pas affectés, car les listes d'acceptation des tournois seront basées sur les listes antérieures au changement. Les tournois ITF à partir du mardi 17 septembre créeront des listes d'acceptation basées sur les nouveaux WTN. Cela aura une incidence sur les tournois à partir de la semaine du lundi 7 octobre.

Q : Ces changements à l'algorithme se produiront-ils souvent ?

Au fur et à mesure que nous recevons des données, le calcul de l'algorithme bénéficiera d'améliorations afin d'assurer que nous fournissons constamment les cotes les plus justes possibles pour les joueurs. Toutefois, nous informerons toujours les joueurs de tout changement important. Il est prévu que les changements ne soient effectués qu'une fois par an.